



## Pemkab Ajukan Perubahan Anggaran

**SEKRETARIS** Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam, mewakili Penjabat Bupati Kubu Raya, Senin (12/8) menyampaikan Pengantar Nota Keuangan Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran 2024 di hadapan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kubu Raya. Penyampaian tersebut dilakukan dalam Rapat Paripurna DPRD yang digelar di Ruang Rapat DPRD Kubu Raya, Senin pagi.

Dalam sambutannya, Yusran Anizam menerangkan dalam perjalanan tahun anggaran,

ke halaman 15 kolom 5

## Pemkab Ajukan Perubahan Anggaran

**Sambungan dari halaman 9**

sering kali terjadi perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi kebijakan umum APBD. Situasi ini, menurut Yusran, bukanlah hal yang luar biasa dan telah diakomodasi dalam peraturan pemerintah yang memungkinkan untuk dilakukan perubahan terhadap APBD.

"Ada juga keadaan yang menyebabkan harus dilakukannya pergeseran anggaran antar-organisasi, antar-unit organisasi, antar-program, antar-kegiatan, dan antar-jenis belanja," kata Yusran, sembari menekankan pentingnya fleksibilitas dalam pengelolaan anggaran daerah. Di kesempatan yang sama, Yusran menjelaskan perubahan APBD juga bisa disebabkan oleh situasi di mana Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran (SILPA) dari tahun anggaran sebelumnya harus digunakan

dalam tahun anggaran yang sedang berjalan. "Selain itu, perubahan APBD juga dapat disebabkan oleh adanya keadaan darurat dan keadaan luar biasa yang memerlukan penyesuaian anggaran," ucapnya.

Yusran menegaskan bahwa penyusunan Rancangan Perubahan APBD Kabupaten Kubu Raya Tahun Anggaran 2024 dilakukan karena adanya perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi kebijakan umum APBD, serta tidak sesuai dengan kerangka ekonomi dan keuangan daerah. Oleh karena itu, penyesuaian terhadap pendapatan daerah, belanja daerah, dan pembiayaan daerah harus dilakukan melalui mekanisme pergeseran antar-organisasi, antar-unit organisasi, antar-program, antar-kegiatan, dan antar-jenis belanja, serta penyesuaian program atau kegiatan.

Ya juga menggarisbawahi

pentingnya sinergi antara eksekutif dan legislatif dalam proses pembahasan Rancangan Perubahan APBD ini. "Dengan dilandasi semangat kerja yang tinggi serta hubungan baik yang sudah terjalin selama ini, saya berharap Rancangan Perubahan APBD ini dapat segera dibahas dan disetujui sesuai dengan jadwal yang ditetapkan oleh peraturan perundang-undangan, dalam rangka memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat Kabupaten Kubu Raya," pungkash Yusran seraya menambahkan, Penyampaian Nota Keuangan Perubahan APBD ini menjadi langkah awal yang penting dalam rangka penyesuaian anggaran untuk memastikan bahwa pelaksanaan program dan kegiatan pemerintah daerah tetap berjalan efektif dan efisien, meskipun terjadi perubahan kondisi dan kebutuhan di lapangan. (ash)